

COMITE COMARCAL DE CORDOBA

FECHA: 29 OCTUBRE 1993

A LA ATENCION DE: REDACTOR JEFE

REMITE: .. GABINETE .. DE .. PRENSA .. P.A. ..

ASUNTO: .. NOTA .. DE .. PRENSA ..

SE ESPERA CONTESTACION: .. NO ..

Nº DE HOJAS INCLUIDA ESTA: 2

NUMERO DE FAX: 957 / 48 48 42

NUMERO DE TELEFONO: 957 / 48 48 42





**PARTIDO
ANDALUCISTA**

29 OCT. 1993
SALIDA

EL PARTIDO ANDALUCISTA DENUNCIA EL PLAN "IN-ESTRATEGICO" ACTUAL DE CORDOBA.

El Partido Andalucista en Córdoba se alegra de todas las iniciativas que tomen los responsables de nuestra ciudad para embellecerla aún más. Pero, o bien las iniciativas no son las adecuadas o simple y llanamente no hay iniciativas, y se hace lo que primero se nos ocurre adaptándonos a unos presupuestos que no consiguen que el tan deseado embellecimiento de nuestra ciudad suceda.

Aquí tenemos como pruebas palpables las plazas, que más que intentar recuperarlas parece que se intenten estropear, remodelar y cambiar de manera que nadie reconozca, y que no se encuadren dentro del entorno al que pertenecen y, en muchos casos, han pertenecido desde hace décadas.

Si de edificios hablamos, tenemos como muestras palpables y en el mismísimo barrio de la judería la casa de cristal y el albergue juvenil con un estilo que ni mucho menos se adapta al barrio en el que se encuentran. Y de nuestra Mezquita-Catedral mejor ni mencionarla.

¿Y del tráfico?, ¿Qué podemos decir del tráfico y los atascos?. No piensa el Partido Andalucista que la mejora del tráfico en Córdoba sea una cosa sencilla y que se puede cambiar en dos días, pero ¿no se podría hacer de éste, un tema abierto a la aportación de distintas ideas?. ¿Y los aparcamientos?, ¿Qué sucede con ellos?. Los Andalucistas vemos bien la supresión de aparcamientos en algunas zonas como beneficio del entorno, pero cuando haya sitios próximos donde dejar nuestros vehículos sin temor a la consabida grua.

Por todo esto y muchas más cosas que dejamos en el tintero el Partido Andalucista denuncia que, en verdad, cuando paseamos por nuestra ciudad o vamos en coche, nos sentimos mal, nos sentimos estresados, no reconocemos a Córdoba y creemos que la situación, no sólo del centro sino también de muchos barrios es caótica.



Córdoba, 29 Octubre 1.993

GABINETE DE PRENSA DEL
PARTIDO ANDALUCISTA.-